
Was haltet ihr davon?

Beitrag von „christian44“ vom 16. Juni 2020, 08:10

Thomas Marcelle Ernst und Rainer, danke für eure Antworten.

Hat mir sehr geholfen. Da sich keiner negativ dazu geäussert hat will ich es mal ab und an 
damit versuchen.

Bleibe bei Wuxal super.

Aber wenn man den Preis sieht und vergleicht ist es schon ein echter Hammer.

Der Stickstoffanteil war nicht so hoch und es sind auch viele Spurenelemente drin.

Lieben Gruss und allen einen schönen Tag

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13135-was-haltet-ihr-
davon/&postID=110133#post110133
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